

07.05.2001 – 15:08 Uhr

Déjà 15 mois de course pour les Roetheli

Zurich (ots) -

Serge et Nicole Roetheli, ces deux sportifs valaisans qui accomplissent le tour du monde en faveur de Terre des hommes, sont arrivés le 2 mai à Aliwal North en Afrique du Sud après 8'590 km de course effective.

"Nous avons vu des enfants de 5 à 10 fouiller dans les poubelles pour trouver à manger", raconte Serge avec tristesse. L'Afrique du Sud, que le couple traverse actuellement, offre de saisissants contrastes: prospérité et pauvreté extrême se côtoient sans se voir. Le climat idéal bénéficie aux Roetheli pour garder le rythme de la course, mais ils sont révoltés par les conditions de vie désastreuses des populations marginalisées parquées dans les townships.

A Grahamstown, Serge et Nicole ont décidé de changer d'itinéraire pour éviter la "Transkei", une route particulièrement dangereuse qui relie Port-Elisabeth à Durban. Sur ce territoire d'environ 500 km les meurtres et les attaques sont monnaie courante. Le taux de chômage est d'environ 80%. Aucun Blanc ne vit dans cette région particulièrement violente. Serge et Nicole passeront à l'intérieur des terres en contournant le Lesotho par le nord avant de rejoindre en juin le Mozambique où ils retrouveront une délégation de Terre des hommes.

La course autour du monde peut être suivie sur Internet :
www.runforkids.org.

Contact:

Chantal Lacroix, Tel. +41 21 654 66 53, E-mail: cla@tdh.ch. ou Thomas Kurmann, Tel. +41 1 242 80 69, E-mail: thomas.kurmann@tdhch.org;
Fan Club Serge & Nicole Roetheli, c/o Terre des hommes, En Budron, 1052 Le Mont-sur-Lausanne, CCP: 17-156169-8.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001314/100007086> abgerufen werden.